

Reventin-Vaugris

Les CP et CE1 découvrent les richesses d'un potager

Par Dominique JOSSET – Hier à 18:55



De façon ludique, Gérard Bailly (à gauche) a décrit les différentes plantations effectuées dans le jardin d'Andrée Badel. Photo Le DL /Dominique JOSSET

Non, notre alimentation quotidienne n'est pas faite que de poisson rectangulaire trouvé dans une boîte en carton et de frites que l'on récolte. Cette image, certes simpliste, est bien celle que veut gommer l'association "Entrez c'est ouvert" dans l'esprit des enfants. La diversité et le goût de nos fruits et légumes méritent que l'on s'y intéresse de plus près.

Découvrir les fruits et légumes de manière ludique

En parcourant le jardin potager d'Andrée Badel, Gérard Bailly accompagné de Véronika Burgaud (mère d'enfant scolarisé et élue municipale), a voulu montrer aux élèves de CP et CE1 toutes les richesses que la terre peut produire avec la main de l'homme. Cela va de la graine de courge aux différentes variétés de fraises. Fort de cette matinée enrichissante, l'après-midi fut consacrée avec Laëtitia Bieuvelet, professeure des écoles, à la découverte des fruits et légumes de saison et locaux, à en déguster certains et faire par exemple des tagliatelles de légumes.

À la grande joie des enfants, s'enchaîna une confection de quelques gâteaux à base de fruits rouges. Au moment de la sortie des classes, les parents ont été invités à déguster et commenter les diverses réalisations des enfants.

« Bien sûr incomplète devant la diversité de nos fruits et légumes, cette découverte, riche d'expérience, sera renouvelée lors de la prochaine rentrée scolaire avec la classe de Laëtitia Bieuvelet. Je souhaite approfondir la découverte de nos fruits et légumes en allant à la rencontre avec les élèves d'un exploitant maraîcher ou fruitier. Pourquoi pas aussi convaincre un restaurateur de venir faire part de son savoir sur la découverte des saveurs », conclut Gérard Bailly. Du travail de préparation s'annonce déjà pour le prochain cycle scolaire !